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La questione rifiuti in Umbria è un vero e proprio nervo scoperto e Orvieto è uno dei nodi
centrali con la discarica “Le Crete”. L’associazione Amici della Terra ha presentato un suo
progetto per dare una scossa e aprire un dibattito serio su alcuni questioni e cioè CSS e
termovalorizzatore. Monica Tommasi, presidente nazionale dell’associazione, ritiene che la
vera emergenza siano proprio le discariche, ben più pericolose di impianti che “per campanilismo
vengono avversati a livello locale anche se l’impatto ambientale di questi sia minore o praticamente
quasi nullo”.

Sempre Monica Tommasi in questa intervista per il nostro approfondimento video “Zoom”
sottolinea che non si può attendere troppo e che comunque la Regione con il suo piano ha
evidenziato un cambio di passo, forse un po’ timido.
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